

## 有終の美を飾る

### ☆全国造園デザインコンクール☆

第38回全国造園デザインコンクールの受賞者に、作品のテーマと受賞した賞、感想などを伺いました。また、今回の全国造園デザインコンクールでは入選数が1位でした。おめでとうございます。

#### ①3年2組 男子 ②特別賞

##### ③テーマ「心の安らぎを求めた庭」

④今年のデザインコンクールへの目標は「提出すること」でした。このコンクールに私は今年を含め、3年間挑戦してきました。ですが二年次には気持ちの面で自分に負けてしまい、作品を提出できませんでした。今年はその分まで努力して提出できたので今ではとても満足しています。同時に反省点もたくさんあるので切磋琢磨し、自分の技量も高めていきたいです。

#### ①3年1組 女子 ②入選

##### ③「エコロジーガーデン」

④私は3年生になって初めてデザインコンクールに出品しました。デザインコンクールは今までの学習の内容が難しく、テーマの「エコロジー」になるシステムを考えたり、樹木の配置を決めたりすることが一番大変でした。苦労した分、入賞したという知らせを受けた時はとても嬉しかったです。勉強にもなったし、今回出品できて本当に良かったです。

#### ①2年3組 女子 ②入選

##### ③「心が和む安らぎ空間」

④私は、デザインコンクールへの応募は、今年で2年目でした。入選できたことは、とても嬉しかったです。自分の描きたい庭を、諦めずに描くことができました。特に大変だったのは、アイデアや睡眠時間が無くなることでした。様々な苦労がありましたが、こうして入選できたので良かったです。支えてくれた皆様、本当にありがとうございました。来年も、時代に合った庭を描けるように頑張りたいと思います。

### ☆カンボジア研修☆

環境工学コースの2年4組の竹内菜つきさんがカンボジア研修に参加しました。現地では、孤児院や小学校へ行き支援物資を渡したり、様々な活動をしりました。その感想を載せます。

・1月27日から2月3日まで、カンボジア研修に行ってきました。カンボジアは現在乾季で、気温30度を超えており、日本とは正反対でした。カンボジア滞在中に最も印象に残ったのは孤児院や小学校への訪問です。現地の子供たちは本当に素直で明るく、みんな笑顔で遊んでいました。物資や食糧が不足しているなかで、一生懸命学ぼうとする子供達をみて、自分たちは恵まれているなと感じました。毎日ご飯が食べることができて、毎日学校へ行けて、水も電気も何不自由なく、感謝しなければと改めて感じました。カンボジアの歴史や文化、現地の人々の生き方など、向こうで学び、見てきたことを、これからの生活に生かしていきたいです。

- |         |       |
|---------|-------|
| ①名前     | ②部門、賞 |
| ③作品テーマ  |       |
| ④受賞した感想 |       |

#### ①3年3組 女子 ②特別賞

##### ③テーマ「震災の影響を受けて…故郷を大切に！」

④今回のデザコン作品はテーマを「故郷を感じる公園」として計画しました。昨年の東日本大震災の影響を受け、自分が住んでいる町や家族の大切さを改めて知ることができました。この大切な気持ちを図面で表現したいと思い、有名な高野辰之作詞「ふるさと」をモチーフとした野山の原風景や蛍が飛び交う小川を表現した場所を作りました。図面を見た人に自分の町や家族、自分の故郷を大切に思ってもらえたら嬉しいです。

#### ①3年1組 女子 ②入選

##### ③「水と緑の癒し空間」

④今年は屋上緑化の部門で図面に書き、昨年に続き入選で来て本当に嬉しかったです。屋上という特殊空間の設計デザインを考えるのはすごく大変で何度もくじけそうになりましたが、友達や後輩、先生の支えもあり、最後までやり通す事ができました。ありがとうございました。図面を描くのは大変だけど、描き終わったあとはやってよかったと思えるので来年もがんばってください。

#### ①2年4組 女子 ②入選

##### ③テーマ「鳥のさえずる庭」

④私にとって今日のデザインコンクールは初めての経験でした。アイデアがうまく出てこなくて設計主旨を考えるのがとても大変でした。1月に入ってから図面を描くのが嫌になってしまい、あきらめかけたときもありましたが、図面が出来上がったときは入賞するとは思っていませんでした。結果を知ったときは最後までやれてよかったと思いました。

### 今後の予定 *One Month Schedule*

- 2月21日(火)～ 学年末考査
- 23日(木) 3年生登校日
- 24日(金) クラスマッチ
- 27日(月)～ キャリアウィーク
- 3月 1日(木) 卒業式予行
- 2日(金) 卒業式

### 園芸情報局 *Engei Information*

- ①テスト一週間前を過ぎました。1年生は9教科、2年生は9教科、または10教科行います。良い結果を出せるようにテスト勉強に励みましょう。
- ②14日(火)からお昼の放送でアナウンス係が放送を行っています。来年度実施される全国大会に向けて練習しています。
- ③15日(水)の前期選抜合発表がありました。合格した中学生の皆さんおめでとうございます。皆さんと生活できる日を楽しみにしています。
- ④19日(日)に英語検定、危険物取扱試験、簿記検定が行われます。参加する人は試験会場に遅れないようにしましょう。

### 今日のポエム *Today's Poem*

悩みとは  
誰だって持つものである  
辛く苦しくて泣きたくなったら  
泣いたっていい  
一人で抱え込まないで  
君の周りには味方がたくさんいる

### 今日の格言 *Today's Saying*

99%の辛さや不遇を嘆くより1%の幸せを噛みしめる

### ちょっとした豆知識

### 「長野灯明まつり」について

長野灯明まつりは、長野オリンピックの開催を記念し2004年から装いを新たに始まった祭りです。オリンピックの「平和を願う精神」を後世に遺してゆくため、世界に向けて「平和の灯り」を力強く発信しています。善光寺を、五輪の色にちなんだ光で照らす「善光寺・五色のライトアップ」、善光寺表参道に平和への想いが込められた光のアートが並ぶ「ゆめ灯り絵展」大きな光と小さな光を灯して、世界の平和を祈ります。他にも「寝坊ゆめ茶会」や「ゆめ写真展」などといったイベントが行われます。

善光寺・五色のライトアップでは、石井幹子さんという照明デザイナーが善光寺本堂、仁王門、山門、鐘楼、ぬれ仏、六地藏と境内全体が五色の光で灯されます。中でも善光寺本堂は、正面を赤色、トップ金装飾部を白色で投光し、右側面を緑色、左側面を紫色で投光します。本堂は全部で4色の色でライトアップされます。

ゆめ灯り絵展は、写真の「灯り絵常夜灯」と呼ばれている灯籠に、応募者がデザインした切り絵を貼って浮かび上がる絵柄と灯りを楽しむイベントです。長野灯明まつり開催中、柳沢京子氏をはじめとする審査員の方々や一般投票などによるコンテストを実施しています。作品は善光寺表参道の石畳に展示され、情緒あふれる景色を彩ります。

この長野灯明まつりは、今月の11日(土)～19日(日)、時間もPM6時～PM9時まで開催されています。善光寺がライトアップされるというのも珍しく、こういった期間にしか見ることができません。平日の学校終わりや、今週末にゆっくり見学するのもいいかもしれません。皆さんも一度、足を運んでみてはいかがでしょうか。

次号の予告：①クラスマッチについて ②学年末テスト 他

### 晴耕雨読 ～ 園芸版 Column ～

今週はバレンタインがありました。私も大量にクッキーを焼き、友達や先生に配り歩いていました。また、たくさんお返しをいただき、毎日少しずつ食べています。そして先生方のお返し待っています！さて、来週の火曜日からテストが始まります。私のコースではテストが行われるので勉強する教科が増えました。最後を締めくくるテストなので、集大成として良い結果を残せるようにしていきたいです。

\*文責：執行部書記(2-3丸山、2-3羽田、2-4岡宮)、後記(丸山)\*